

令和2年度 第11回部長会議 会議記録（要旨）

開催日時：令和3年1月4日（月） 11時00分から11時30分まで

開催場所：A301・302 会議室

出席者：佐藤市長、高田副市長、代田教育長、櫻井総務部長、塚平総合政策部長、細田リニア推進部長、米山リニア用地担当参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長、北沢建設部長、島崎建設部参事、土屋上下水道局長、宮内市立病院事務局長、串原市長公室長、田中危機管理室長、原会計管理者、吉川議会事務局長、今村教育次長、青木地域人育成担当参事、赤羽目消防長、塚平財政課副参事、原田秘書広報課長、田中企画課長

1 理事者あいさつ

<市長>

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

先ほどの仕事始め式の訓示で申し上げたとおりであるが、改めて自立と連携をお願ひしたいと考えている。各部局長の皆さんには各部門の責任者としてお任せしているので、自信を持って判断いただきたいと思う。もちろん判断に困るようなものについては気軽に相談に来ていただければと思うが、わたしが責任を取るので、思い切って業務に取り組んでいただきたい。併せて、各部局が職責を果たすのと同時に、市の幹部として市役所全体、飯田市全体についても考え、他の部局とも助け合う部分は助け合うなど連携を図っていただきたい。例えば、コロナへの対応について、危機管理室と健康福祉部に任せきりにするのではなく、市役所を挙げて、ぜひ連携を強化して取り組んでいただきたいと考えている。

高田副市長には、わたしと職員のパイプ役として、職員の声にしっかりと耳を傾けていただきたい。部局長の皆さんには、わたしが時間が取れない時は、副市長にどんどん相談をしていただき、諸課題を解決していただきたいと思います。

実りの多い一年にしたいと思うので、今年もよろしくお願ひします。

<副市長>

新年あけましておめでとうございます。

副市長に着任いたしましたので、これからどうぞよろしくお願ひします。

併せて、次の広域連合事務局長が決まるまでは、広域連合事務局長事務取扱として業務を行うのでよろしくお願ひしたい。そのような立場であるので、広域の情報も共有していきたいと考えている。

先ほど就任あいさつで話したが、「隗より始めよ」ということで、自分の身の回りのことから取り組んでいくことが、やがて全体に広がっていくと考えている。

まず、当面の役割は、市長と職員のパイプ役になることだと思うので、対話と現場主義を実践していきたい。どうぞよろしくお願ひします。

<教育長>

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨日アメリカンフットボールの日本一を決める大会が行われ、学生代表の関西学院大学と社会人代表のオービックシーガルズが対戦し、オービックシーガルズが優勝した。わたしもオービックシーガルズの前身のリクルートシーガルズ時代にスタッフとして関わっていたので、非常に感慨深く感じている。

ヘッドコーチの話の中で、このコロナ禍の影響で全員が集まって練習することはほぼできなかったが、オンラインを通じて毎日のようにミーティングを行ったので、コミュニケーションはいつもより取れていたという言葉が印象的であった。

コロナの中でできることを考え、皆で連携を図りながら力を合わせていけば、創造的復興もできると思う。今年一年よろしくお願ひします。

2 だるまの目入れ式

3 その他、連絡事項

4 閉会